

ひよこのおたより



2023年度最終月となってしまいました。

この春から、新しいところへ通うお友達、残りあと少しですが、ひよこでの生活を楽しんでください。私たちスタッフ一同、ひよこから巣立っても、皆さんの健やかな成長を陰ながら見守っています。

引き続き、ひよこに通うお友達、また、一緒に楽しく元気に遊びましょう。皆さんの笑顔が、私たちのパワーの源です。花いっぱい、笑顔いっぱいの春、楽しみです。

♪♪♪ 今月の歌 ♪♪♪ (朝の会で毎日歌います)

♪はる♪

ぽかぽかはるが やってきた かわいいももが ふくらんで
にこにこえがおで いいました もうはるですよ はるですよ

ぽかぽかはるが やってきた やさしいかぜがそよそよと
ちいさいおはなに いいました もうはるですよ はるですよ

みんなが大好きな

「はたらくくるま」も歌います。



大切なお願い

- ◎保育料は、必ずお迎えの際、なるべくおつりのないようにお支払いください。
- ◎4月以降、初回ご利用の際、全員母子手帳の提出をお願いいたします（横浜市からの通達によります。健診の欄をコピーさせていただきます）。
- ◎4月よりお迎えが早くなる場合、連絡をいただいても、予約時間通りの保育料をいただきます。
時間変更は前保育日までにメールにてお知らせください。
- ◎先日、給食の時間、ウズラの卵を食べ、窒息死するという痛ましい事故が起こりました。お弁当に入れる際、ぶどう、プチトマト等、小さい大きさに切ってお持ちください。

連絡ノートから

- ★家族の誰かがくしゃみやせきをすると、背中をトントンしに来てくれます。それがとてもやさしいのですが、花粉症の季節なので、あっちに行ったりこっちに来たり忙しそうです。
- ★土曜日は節分だったので、家族で恵方巻を食べて、豆まきをしました。〇〇も食べられるように、ポーロで代用して、上手に「おには～そと！」と言えましたが、「ふくは～そと！」と言ってしまい、ちゃんと何度も「ふくはうち、だよ」と言っても「ふくはそと！」になってしまいました💧最後はポーロを大事そうに拾ってくれました(^_^)